

Wien, am Montag, den 25. Juni 1928

Jubilare der Ehe. In den letzten Tagen überreichte in Vertretung des Bürgermeisters amtsführender Stadtrat Julius Linder dem Ehepaar Josef und Barbara Polacek anlässlich seiner diamantenen Hochzeit und den Ehepaaren Raimund und Antonie Barta, Johann und Katharina Bartholner, Dr. Leopold und Louise Ehrenhaft, Mendel und Emma Elias, Leopold und Ernestine Goldmann, Robert und Karoline Paukert und Augustin und Anna Witek anlässlich ihrer goldenen Hochzeit die Ehrengabe der Stadt Wien.

Die Russlandhaftung der Gemeinde Wien. Der für die russischen Exportgeschäfte eingesetzte Beirat der Stadt Wien hat heute neuerlich eine Sitzung abgehalten, in der vom Magistrat eine Reihe von Abschlüssen zur Kenntnis gebracht und vom Beirat einstimmig zur Übernahme der Haftung durch die Gemeinde Wien empfohlen wurde. Im Zusammenhang damit gab amtsführender Stadtrat Breitner mit Rücksicht darauf, dass die Bestellperiode am 30. Juni endet, eine Uebersicht über die bisher durch die Haftung der Gemeinde zustande gekommenen Aufträge. Dieselben umfassen einen Gesamtbetrag von neun ein halb Millionen Schilling. Stadtrat Breitner brachte ferner dem Beirat zur Kenntnis, dass aus allen Interessentenkreisen der Wunsch nach einer Verlängerung der Bestellperiode laut geworden ist. Eine diesbezügliche Vorlage wird schon in der nächsten Zeit die zuständigen Gemeindeinstanzen beschäftigen.

Teilweise Arbeitseinstellung im Bergbau Zillingdorf. Im Bergbau Zillingdorf-Neufeld, der der Gemeinde Wien gehört, hat am vergangenen Samstag ein Teil der Belegschaft die Arbeit nicht aufgenommen. Vor kurzem ist, wie schon berichtet wurde, zwischen der Bergarbeitergewerkschaft und der Gemeinde Wien eine neue Vereinbarung über die Lohnverhältnisse in Zillingdorf zustande gekommen. Nach mühseligen Verhandlungen wurde die neue Vereinbarung sowohl von der Werksdirektion als auch von der Gewerkschaft und den Betriebsräten angenommen und gefertigt. Der neuerliche Konflikt mit einem Teil der Arbeiter ist daraus entstanden, dass diese einen garantierten wöchentlichen Mindestlohn ohne Rücksicht auf die Förderung verlangten. Die Werksdirektion konnte das nicht zugestehen, da an allen anderen Bergwerken Oesterreichs nur ein garantierter Mindestdurchschnittslohn besteht. Die Arbeitseinstellung betrifft den Tiefbau Zillingdorf und den Tagbau 3, im Bergwerk Neufeld wird weitergearbeitet. Aufklärende Verhandlungen zwischen der Werksleitung und der Gewerkschaft sind im Zuge.

Entfallende Sprechstunde. Am kommenden Donnerstag entfällt wegen dienstlicher Verhinderung die Sprechstunde beim amtsführenden Stadtrat Richter.

Ueber 30.000 Gäste in den städtischen Sommerbädern. Der überaus heisse Sonntag brachte den städtischen Sommerbädern einen aussergewöhnlich starken Besuch. Die städtischen Sommerbäder hatten insgesamt über 30.000 Besuche, die insbesondere die städtischen Strandbäder bevorzugten. Das Strandbad Gänsehäufel zählte rund 8000 Gäste und das Strandbad Alte Donau etwa 4500 Badelustige. Einen sehr starken Besuch hatte das neuerrichtete Sommerbad in Ottakring auf dem Kongressplatz mit etwa 3500 Badegästen.